

**PREPARATION DE NOEL**  
**LYCEE LAKULANZA**



Ce 19.12.2011 LA GRANDE SALLE DU LYCEE Laku-Lanza a servi de cadre pour la une soirée récréative sous le thème de « Noël ». Elle s'est déroulée en quatre temps :

- des récitations autour de l'actualité et de la jeunesse
- Temps fort de l'avent suivi d'un temps de Noël
- Visite des rois mages
- Bénédiction de l'Evêque et chant Final.

Ont pris part à cette soirée son Excellence Mgr José Moko, l'abbé coordonateur de la sous coordination provinciale Idiofa Centre, les abbés et sœurs préfets, le chancelier, le secrétaire académique de l'I.S.C., les sœurs et novices de la sainte famille de bordeaux, les parents et les élèves.

Pour clôturer cette soirée, son excellence Mgr José Moko s'est dit satisfait de la prestation de chacun des acteurs de la soirée. « Ceci traduit le bel encadrement dont les enfants bénéficient dans ce grand lycée de Laku-Lanza », a dit entre autres l'Evêque avant d'ajouter que c'était là une vraie catéchèse de la nativité et des leçons d'interpellation pour notre vie.

Rappelons-le : Le lycée Laku Lanza est une école conventionnée catholique des filles fondée depuis 1952. Son premier objectif était de promouvoir l'alphabétisation des filles ; c'est progressivement qu'il a été transformé en école secondaire, d'abord avec l'option coupe-couture, puis l'option commerciale-Informatique. Ce lycée, forme des femmes capables de se prendre en charge dans la société.





*AP Marc Manesa*